

Localizan helicóptero desaparecido en los montes Apeninos en Italia



Foto: Internet.

Roma, 11 jun (RHC) Restos de un helicóptero y los cuerpos de cinco de sus pasajeros aparecieron este sábado en el monte Cusna, un pico de los Apeninos septentrionales italianos ubicado al norte de donde la aeronave era buscada desde el jueves último, informó un portavoz.

Un vocero de los grupos de rescate precisó que, en la madrugada de este sábado, un excursionista reportó el casual hallazgo de la aeronave y sus víctimas en el lecho del arroyo Lama, a mil 922 metros sobre el nivel del mar.

Aún permanecen desaparecidas otras dos personas, señaló, por lo que el operativo para localizar las mismas continúa, así como las averiguaciones dirigidas a determinar las causas del accidente y las razones por la cual no funcionó el sistema de señalización del equipo.

El 9 de junio último a las 15:30 hora local el helicóptero, un monomotor Augusta Koala, partió hacia la ciudad de Treviso con siete personas a bordo, desde el aeropuerto de Tassignano, municipio de Capannori, en la noroccidental provincia de Lucca.

Transcurridos treinta minutos de vuelo se perdió contacto con la aeronave, en la cual viajaban además del piloto dos empresarios libaneses y cuatro turcos, quienes se encontraban en Italia para participar en una feria sobre tecnologías de la industria papelera.

El jefe de seguridad del aeropuerto de Tassignano, Jacopo Del Carlo, indicó que al parecer en medio de una zona de tormenta el equipo perdió visibilidad y las referencias altimétricas, lo cual provocó el desastre, aunque aún resulta difícil precisar las reales causas del siniestro. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

[https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/290452-localizan-helicoptero-desaparecido-en-los-montes-
apeninos-en-italia](https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/290452-localizan-helicoptero-desaparecido-en-los-montes-apeninos-en-italia)



Radio Habana Cuba